



Tanto el mercado doméstico como el internacional experimentan incrementos

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en noviembre crecimientos del 5,5% en pasajeros y del 1,8% en operaciones**

- En los once primeros meses de 2015 han pasado por la infraestructura 13.649.834 viajeros, casi los mismos que en todo el año 2014, que cerró con 13.749.134 usuarios

14 de diciembre de 2015

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado noviembre con crecimientos en la misma línea que los alcanzados a lo largo de este año, registrando un 5,5% más de pasajeros y un 1,8% más de operaciones en comparación con noviembre de 2014. En términos absolutos, durante el penúltimo mes de 2015 han transitado por la infraestructura malagueña cerca de 800.000 viajeros (799.691), que se han desplazado en 6.543 movimientos de aeronaves.

De este total de operaciones, 6.307 corresponden a vuelos comerciales, en los que se han desplazado en noviembre 797.021 pasajeros. De éstos, 660.334 lo hicieron más allá de nuestras fronteras, lo que se traduce en una subida de un 5,8% de pasajeros que se trasladaron en vuelos con origen o destino internacional (4.769), un 4% más.

Asimismo, el mercado doméstico también creció en noviembre de 2015, con 136.687 pasajeros que viajaron entre ciudades españolas y Málaga, lo que supone un incremento del 4% respecto al mismo periodo de 2014. Para realizar estos trayectos se operaron 1.538 vuelos, un 4,6% más que en noviembre del pasado año.

Con estos resultados, los movimientos y pasajeros en territorio nacional se mantienen en noviembre como los segundos por volumen de tráfico de la infraestructura malagueña, por detrás de Reino Unido, que continúa siendo el origen/destino líder, con 237.172 pasajero (un 3,16% más que el mismo mes de 2014). A los pasajeros de vuelos nacionales les siguen los viajeros de vuelos con origen/destino Alemania (80.192), un 6,43% más; Holanda (42.072), un 7,31% más, y Francia (41.562), un 3,66% más.

El primer día del mes, un domingo, se vivió la jornada de mayor intensidad en las instalaciones aeroportuarias. Así, el 1 de noviembre, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol atendió 39.508 pasajeros y gestionó 299 aterrizajes y despegues en un único día.

### **Alcanza en 11 meses casi los mismos pasajeros que todo 2014**

Por lo que a datos acumulados se refiere, entre enero y noviembre de 2015 han pasado por el aeropuerto malagueño casi los mismos pasajeros que en la totalidad del año anterior. Así, de enero a noviembre se han contabilizado 13.649.834 viajeros, un 4,5% más que en todo 2014, cuando se registró 13.749.134 pasajeros en el año.

La cifra de operaciones acumuladas hasta noviembre también registra incrementos, concretamente del 0,5%, lo que eleva el número de aterrizajes y despegues a 102.591.

Por segmentos, tanto el tráfico doméstico como el foráneo crecieron. Así, entre enero y noviembre de 2015, 1.888.913 personas (un 2,9% más que en el mismo periodo del año anterior) viajaron dentro de nuestras fronteras en 19.412 vuelos (2,4% más). En este mismo periodo, 11.724.902 pasajeros se desplazaron en 79.033 vuelos internacionales, lo que arroja crecimientos del 4,8% de viajeros y 1,7% de operaciones en comparación con 2014.